



**13/04/2021**

---

*Le groupe Gilbert, associé à Pierre-Eric Dauxerre, Docteur en Pharmacie et Président Directeur Général de Moulin Royal Cosmetics, s'est porté acquéreur des Laboratoires Grimberg auprès de la famille Ramond-Grinberg.*

Les Laboratoires Grimberg sont implantés en France depuis 1953 et opèrent dans 3 domaines d'activité : l'ORL, la gastro-entérologie et la supplémentation en vitamines et minéraux. Ils disposent de marques de référence dans ces domaines telles que AURICULARUM, SOLACY, ACTISOUFRE, CARBOSYMAG, MOXYDAR et SPASMAG.

Forts de 115 collaborateurs, les Laboratoires Grimberg ont réalisé un chiffre d'affaires de 25 millions d'euros en 2020.

« Il s'agit d'une acquisition stratégique qui renforce notre positionnement médical. Je me réjouis d'acquérir ce laboratoire familial français indépendant » a déclaré Cédric Batteur, Directeur Général du groupe Gilbert. « Les synergies entre nos deux entités sont nombreuses, notamment dans les domaines industriels et commerciaux, en France comme à l'international. »

La gouvernance des Laboratoires Grimberg au sein du groupe Gilbert a été confiée à Pierre-Eric Dauxerre.

« L'acquisition des Laboratoires Grimberg constitue une formidable opportunité pour le Groupe que j'aurai à cœur de développer aux côtés des équipes » a commenté Pierre-Eric Dauxerre, Président des Laboratoires Grimberg.